
Protokoll:

Ratsmitglied Schupp erläutert die Notwendigkeit zur Errichtung einer elektrischen Polleranlage. Er

bittet die Verwaltung zu prüfen, ob die Inbetriebnahme der Polleranlage früher erfolgen bzw.

vorgezogen werden kann.

Herr Beigeordneter Flöck verweist in diesem Zusammenhang auf die anstehenden

Haushaltsberatungen. Ratsmitglied Kühlenthal begrüßt ebenfalls die Planungen der Verwaltung zur

Realisierung einer elektrischen Polleranlage am vorgesehenen Standort.

Er verweist auf die steigenden Verkehrszahlen im Bereich des Einkaufszentrums.

Ratsmitglied Kühlenthal bittet die Verwaltung nach Möglichkeit noch im laufenden Jahr, die

Anschaffung von seniorengerechten Sitzmobiliar und die Realisierung der vorgesehenen Bepflanzung

zu veranlassen.

Ratsmitglied Schupp bittet die Verwaltung sich mit der Werbegemeinschaft in Verbindung zu setzen,

um abzufragen, ob diese sich an den anfallenden Kosten der o.g. Maßnahmen beteiligt.

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität stimmt der Vorlage einstimmig ohne

Stimmenthaltungen zu.


